

THE RUSSIAN FEDERATION
Khanty-Mansijsk autonomous area
Tyumen region
COMPANY BRANCH
SALYM PETROLEUM DEVELOPMENT N.V. (NETHERLANDS)
NEFTEYUGANSK



628309 The Russian Federation
Khanty-Mansijsk autonomous area
Tyumen region.
Nefteyugansk
microdistrict 2, building 32

Phone. (495) 4117074, 411 7075
(3461) 291175 (+ ext)
(3461) 291172
Fax (3461) 291171
E-mail spd-salym-duty-room@shell.com

To Chief Executive officer
SPE "BURINTEKH" Ltd
Ishbaev G.G.

ACKNOWLEDGEMENT
of quality of services performed by SPE "BURINTEKH" Ltd

We, "Salym Petroleum Development N.V." — the joint venture which founders on an equal rights are concern Royal Dutch Shell and the Russian oil company "Evikhon" OJSC — affiliated division of the company «Siberia Enerdzhi» (100 % belong to OJSC «Gazpromneft»), hereby confirm, that the bits of SPE "BURINTEKH" Ltd showed good results on mechanical speed of drilling and profitability.

For a time of work on objects "Salym Petroleum Development N.V." engineers of the company SPE "BURINTEKH" Ltd have proved themselves as skilled and highly experienced specialists, having provided high quality of given services.

For 6 years of teamwork SPE "BURINTEKH" Ltd has deserved reputation of the reliable, business and highly professional partner, capable to solve difficult and non-standard problems.

Claims to quality, complete sets, to terms of shipment and performance of other conditions of contract to the production supplier didn't arise.

Salym Petroleum Development N.V.
Senior Drilling Engineer
Jans Brummelman

01 october, 2011



РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ
Ханты-Мансийский автономный округ
Тюменская область



ФИЛИАЛ КОМПАНИИ

САЛЫМ ПЕТРОЛЕУМ ДЕВЕЛОПМЕНТ Н.В. (НИДЕРЛАНДЫ)
Г. НЕФТЕЮГАНСК

628309 Российская Федерация
Ханты-Мансийский автономный округ
Тюменской обл.
г. Нефтеюганск
мкр. 2, д. 32

Тел. (495) 4117074, 411 7075
(3461) 291175 (+ ext)
(3461) 291172
(3461) 291171
Факс E-mail
spd-salym-duty-room@shell.com

Генеральному директору
ООО НПП «БУРИНТЕХ»
Ишбаеву Г.Г.

ПОДТВЕРЖДЕНИЕ
качества оказываемых услуг ООО НПП «БУРИНТЕХ»

Настоящим мы, «Салым Петролеум Девелопмент Н.В.» – совместное предприятие, учредителями которой на паритетных началах являются концерн Роял Датч Шелл и российская нефтяная компания ОАО «Эвихон» – дочернее подразделение компании «Сибирь Энерджи» (100% собственник – компания ОАО «Газпромнефть»), подтверждаем, что при оказании услуг по отработке долот PDC, производства компании ООО НПП «БУРИНТЕХ», показаны высокие результаты по механической скорости бурения и экономической эффективности использования данных долот.

За время работы на объектах «Салым Петролеум Девелопмент Н.В.» инженеры компании ООО НПП «БУРИНТЕХ» зарекомендовали себя как опытные и высококвалифицированные специалисты, обеспечив высокое качество предоставляемых сервисных услуг.

За 6 лет совместной работы ООО НПП «БУРИНТЕХ» заслужил репутацию надежного, делового и высокопрофессионального партнера, способного решать сложные и нестандартные проблемы.

Претензий по качеству, комплектации, срокам отгрузки и выполнению других условий договора в адрес поставщика продукции не возникало.

Салым Петролеум Девелопмент Н.В.
Главный инженер по бурению
Янс Бруммельман

11/10/2011

01 октября 2011

